

Sistema Nacional de Certificación Ambiental Municipal



MINISTERIO DEL MEDIO AMBIENTE

Municipalidad de San Bernardo
Región Metropolitana

Visto y auditado el expediente enviado por la Ilustre Municipalidad de San Bernardo, el año 2015, se ha verificado que este ha dado cumplimiento a los requisitos correspondientes a la primera etapa del Sistema de Certificación Ambiental Municipal, por lo tanto, el Ministerio del Medio Ambiente ha resuelto que este municipio y todos sus funcionarios(as), obtengan el nivel de Certificación Ambiental Básica.

Lo que ha quedado en constancia en el registro
CAM149/NB/DGAL/MMA 2014.

Pablo Badenier Martínez
Ministro del Medio Ambiente